



## Vendredi 15 mai 2026 à 17h30 - Conférence au Musée du Cros « La belle époque à Cannes et sur la Côte d'Azur »

Par Charles Izzo



Cannes et la Côte d'Azur évoquent immédiatement le prestige et l'élégance. Mais d'où vient cette aura unique ? Ce soir, Charles Izzo nous invite à un voyage fascinant vers le moment fondateur de notre identité : la Belle Époque.

À travers des archives précieuses et des récits vivants, Charles Izzo retrace l'ascension fulgurante de Cannes, devenue au tournant du siècle le carrefour du rayonnement européen. Vous découvrirez comment :

- l'architecture audacieuse a redessiné nos paysages,
- la modernité naissante a transformé un simple littoral en destination internationale,
- la vie mondaine a forgé un art de vivre qui fait encore rêver le monde entier.

Bien plus qu'une simple leçon d'histoire, cette conférence éclaire nos enjeux actuels. Comprendre comment Cannes s'est imposée hier nous permet de mieux appréhender les défis patrimoniaux et urbains d'aujourd'hui.

Fidèles à notre volonté de revivre notre patrimoine immatériel, nous convions toutes les générations à se retrouver autour de ce récit commun. C'est en comprenant nos racines que nous renforçons les liens entre nous, pour que la convivialité et l'amitié l'emportent sur le temps qui passe.

Maison des orangers, 20 avenue des Oliviers - Cros-de-Cagnes  
Association régie par la loi de 1901, inscrite sous le numéro W061014460 - Siret 414584 821 00014

[www.communelibreducrosdecagnes.fr](http://www.communelibreducrosdecagnes.fr)